

木津のふれあい



第104号 2022年11月 高岡市立木津公民館 高岡市木津613-1

TEL 26-6150 FAX 26-6151

3年ぶり「第26回木津ふれあいの日」(公民館祭り)を開催しました ご協力・ご参加ありがとうございました

木津ふれあいの日



「第26回木津ふれあいの日」(公民館祭り)は、10月30日(日)に、3年ぶりに開催しました。

当公民館の文化教室・サークルで技能を磨いておられる皆様の芸能発表、地域の皆様の作品展示等を行い、たくさんの皆様にご来館いただきました。

つくし保育園年長児のTAKAOKA音頭、南星中学校のバトントワリング・吹奏楽部の発表や演奏もあり、「木津ふれあいの日」がより一層華やぎました。

木津校下児童クラブ、木津小学校PTAによる、つまんこ・輪投げコーナーでは、子供たちの歓声も聞こえました。地域の皆様には、バザーの前売り券のご協力もいただきました。

そして、木津ふれあいの日実行委員会の皆様には、事前準備や片付け、当日の「芸能発表」「作品展示」「バザー」の係を担っていただきました。ご参加、ご協力いただいた多くの皆様、お世話になりました。どうもありがとうございました。



<11月開催の教室・体験を紹介します> 料理教室「パウンドケーキ作り」

11月7日(月)に、洋菓子店リュードゥロワ店主酒井一浩先生によるパウンドケーキづくりを行いました。

柔らかくしたバターをボールに入れ、グラニュー糖、ハチミツを加えゴムべらで混ぜます。その後、卵を少しづつ加えて混ざったら、小麦粉、ベーキングパウダーを混ぜる。最後にドライフルーツを入れ、オーブンで焼き上げました(45分ほど)。

こんがりふっくらとしたパウンドケーキは、その日に食べるのもよし、数日後、一週間後に食べるのもよしとのこと。参加者の皆様は、食べる日にちによって違う風味を味わうことができました。



土人形絵付け体験 干支「卯」



11月15日(火)に、干支の土人形絵付け体験を行いました。参加者の皆様は、素焼きのウサギにアクリル絵の具での色付け体験です。

皆様、小筆を使い、細かい線も丁寧に仕上げ、かわいいウサギのできあがり！

素焼きのウサギは、とやま土人形伝承会制作のもの。毎年、年初めにデザインを考え、素焼きを制作されます。

参加者の中には、今回で十二支そろえた方がおられました。来年の参加に迷っておられましたが、デザインは、十二年前とは違います。新たなスタート。「もう一回り体験してみようか」という方、現れるかもしれませんね。

<木津公園を紹介します>

当公民館横「木津公園」をご存知ですか。

この公園は、「緑のデザイン賞」「緑化大賞」を受賞した公園（財団法人都市緑化基金等が選定）です。

緑のデザイン賞は、緑化による地域の環境と景観の向上を図ることを目的としています。

この公園のきれいな花の花壇は、木津校区花と緑の推進協議会の皆様にお世話になっています(公民館前のプランターの花もです)。

小さな公園ですが、花や樹木などで季節を感じることができます。当公民館同様、憩いの場所としてご利用いただければと思います。

